

TERMATALIA

GRAN ÉXITO EN PERÚ

LA CITA ANUAL DEL MUNDO TERMAL SE TRASLADÓ ESTE AÑO DE OURENSE AL PERÚ PARA AYUDAR A POTENCIAR EL DESARROLLO DEL TURISMO TERMAL EN LATINOAMÉRICA.



Después de once ediciones celebradas en Ourense, capital termal de Galicia, cada vez con un éxito internacional mayor, Termatalia decidió “saltar el charco” para celebrar su edición número doce en Perú, del 28 al 30 del pasado mes de septiembre. Un nuevo éxito de este certamen, que tuvo lugar en el Real Felipe del Callao, al que asistieron 140 expositores de 21 países: Alemania, Argentina, Angola, Bélgica, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, Eslovaquia, España, EE. UU., Francia, Guatemala, Italia, Jordania, México, Panamá, Perú, Portugal y Rumanía.

Durante los tres días que duró el certamen unas 10.000 personas se dieron cita en el recinto ferial, de las que 2.800 fueron profesionales del sector del turismo de salud y bienestar. Esta participación activa fue posible gracias al apoyo

decidido de los gremios del sector en el Perú: la Cámara Nacional de Turismo, Cámara de Comercio de Lima, Sociedad de Hoteles del Perú, la Asociación Peruana de Hoteles, Restaurantes y Afines, Asociación Peruana de Agencias de Viajes, Asociación de Operadores de Turismo y Asociación de Turismo Activo y Aventura, entre otras. La Agrupación Empresarial Innovadora Termal de Galicia, la Asociación Latinoamericana de Spa, la Federación de Empresarios de Hotelería Gastronómica de la Argentina y la European Spas Association reforzaron la participación profesional.

El ministro de Comercio Exterior y Turismo del Perú, José Luis Silva, agradeció a Termatalia el haber servido de marco para unir, por primera vez, a todos los agentes implicados en el desarrollo del termalismo en el país. Así, la feria ha servido de motor de arranque para la

creación de un cluster termal y para la creación de una marca turística vinculada al termalismo que les facilite la promoción en el exterior. Una de las novedades destacadas fue la Jornada sobre Termalismo y Proyectos de Inversión relacionados con el sector termal y de Turismo de Salud propuestos por seis municipalidades con potenciales inversores o facilitadores para viabilizar la ejecución de los mismos. También se celebró una nueva edición de la Cata Internacional de Aguas y la séptima edición del Encuentro Internacional sobre Agua y termalismo, en el teatro municipal del Callao, con 55 ponentes de 13 países, seguido por más de 1.300 asistentes.

Después del éxito en Perú, Termatalia refuerza su vocación internacional y vuelve a Ourense, donde se celebrará la edición de 2013, del 20 al 22 de septiembre.